

A LA MESA DEL CONGRESO

CARLES CAMPUZANO i CANADÉS en su calidad de Diputado del Partit Demòcrata Europeu Català, integrado en el Grupo Parlamentario Mixto, y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 y s.s. del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su respuesta por escrito.

Según la Encuesta de Población Activa (EPA), en 2018 el 34,9% de la población de entre 16 y 34 años vivía emancipada, lo que implica que el 65,1% restante de la población joven no había abandonado el hogar parental.

¿Cómo valora el Gobierno que en diez años ha aumentado del 58,1%, en 2008, al 65,1%, en 2018, la población de entre 16 y 34 años que no está emancipada?

¿Cuáles son las causas por las que considera el Gobierno han influido en los jóvenes retrasar la salida del hogar familia en estos diez años?

¿Qué factores considera el Gobierno que influyen o son relevantes para los jóvenes a la hora de tomar la decisión de emanciparse o no?

Congreso de los Diputados, a 31 de enero de 2019

Carles Campuzano i Canadés
Diputado PDeCAT